

Autoridades han entregado más de 25 mil señaléticas y elementos para prevención del Covid

La intendenta regional de Magallanes, Jennifer Rojas, acompañó recorrido efectuado esta semana para la entrega de mascarillas, alcohol gel y otros elementos.

Las autoridades laborales de la región hicieron un nuevo recorrido por diferentes locales de la ciudad para hacer entrega de señaléticas y elementos de protección personal a fin de reforzar las medidas de prevención del Covid-19 en micro y pequeñas empresas de la zona con lo cual se ha logrado la entrega de más de 25 mil señaléticas, de un total de 50 mil a distribuir.

En la última jornada realizada el día de hoy estuvieron presentes la intendenta regional, Jennifer Rojas, y la Seremi de Gobierno, Alejandra Muñoz, quienes acompañaron a la Seremi del Trabajo, Victoria Cortés, y al director regional del Instituto de Seguridad Laboral (ISL), Marcelo Triviño, quien junto a parte de su equipo realiza esta entrega en el marco de la campaña apodada “ISL Paso a Paso Contigo”.

En palabras de la primera autoridad regional, “ya hace bastante tiempo, la Seremi del Trabajo en conjunto con el ISL están recorriendo distintos almacenes de nuestra comuna para entregar medidas de prevención y señaléticas para enfrentar mejor esta pandemia. Esto es de suma relevancia, porque queremos fomentar el apoyo a nuestros pequeños emprendedores que, sin duda, son un tremendo aporte en esta situación, ya que están al alcance de los vecinos, no se provocan aglomeraciones y, además, cumplen con todas las medidas sanitarias. Por tanto, es una forma de agradecer también su labor durante la pandemia”.

“Justamente, con el objetivo de continuar disminuyendo el nivel de contagios por Covid-19 en nuestra ciudad y buscando entregar la mejor atención y cobertura a los pequeños y medianos negocios de la región es que ya hemos distribuido más del 50% del total de material preventivo que estamos entregando junto con el ISL de manera totalmente gratuita, no solamente a los usuarios del ISL, sino a quienes lo requieran”, agregó la Seremi del Trabajo.

Según explicó Triviño, “el ISL está desarrollando una campaña que se enmarca en el programa Paso a Paso Laboral, para acompañar a empleadores y trabajadores en mantener un entorno de trabajo seguro en el contexto de la actual pandemia. Por lo mismo, invitamos a todos los pequeños empresarios que requieran este material o asesoría que nos contacten, aún nos quedan cerca de 25 mil señaléticas para repartir y la idea es que conozcan todas las medidas que tenemos a través del sitio www.pasoapasocontigo.isl.gob.cl”.

Autoridades han entregado más de 25 mil señaléticas y elementos para prevención del Covid

Durante los próximos días y hasta completar la meta de 50 mil señaléticas y elementos de protección personal, las autoridades continuarán recorriendo diversos sectores de la región para hacer la entrega de los packs de materiales orientados al combate de esta pandemia.

No obstante, para cualquier solicitud respecto de las señaléticas a entregar, el contacto se puede hacer por correo electrónico a través de magallanes@isl.gob.cl o acudiendo a las oficinas del ISL, ubicadas en calle Pedro Montt N°895, segundo piso.



820total visits, 2visits today